

ABSTRAK

Mega Hardiyanti, 2021, *Kebijakan Manajemen Kepala Madrasah Dalam Mengimplementasikan Kurikulum 2013 di MA Al-Abror Blumbungan Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing Dr. Mohammad Thoha, M.Pd.I.

Kata Kunci: *Kebijakan, Kepala Madrasah, Kurikulum 2013*

Kebijakan kepala madrasah merupakan suatu keputusan yang dibuat oleh kepala madrasah untuk bawahannya agar dapat mencapai tujuan yang diinginkan, kepala madrasah bertanggung jawab dalam melaksanakan kebijakan nasional yang telah ditetapkan pemerintah. Kurikulum 2013 adalah sebuah kurikulum yang dikembangkan untuk meningkatkan dan menyeimbangkan kemampuan soft skills dan hard skills yang berupa sikap, keterampilan, dan pengetahuan.

Berdasarkan hal tersebut, ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *Pertama*, Bagaimana bentuk kebijakan manajemen kepala madrasah dalam mengimplementasikan kurikulum 2013 di MA Al-Abror Blumbungan Pamekasan. *Kedua*, Apa saja kendala yang dihadapi kepala madrasah dalam mengimplementasikan kurikulum 2013 di MA Al-Abror Blumbungan Pamekasan. *Ketiga*, Apa saja solusi yang dilakukan kepala madrasah dalam mengatasi kendala implementasi kurikulum 2013 di MA Al-Abror Blumbungan Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis fenomenologi. Sumber data yang diperoleh oleh peneliti berupa wawancara, observasi dan dokumentasi, dengan informan kepala madrasah, waka kurikulum, dan guru. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan serta triangulasi sumber dan metode.

Hasil penelitian yang telah dilakukan menunjukkan bahwa: *Pertama*, kebijakan kepala madrasah dalam mengimplementasikan kurikulum 2013 di MA Al-Abror Blumbungan Pamekasan adalah setiap awal semester kepala madrasah mengumpulkan semua guru/ pihak yang ada di MA Al-Abror untuk membicarakan bagaimana kurikulum yang akan dilaksanakan kedepannya. *Kedua*, kendala yang dihadapi dalam mengimplementasikan kurikulum 2013 di MA Al-Abror Blumbungan Pamekasan: Kurangnya literatur dan media dalam proses belajar mengajar dalam penerapan kurikulum 2013, penerapan kurikulum di Madrasah Aliyah Al-Abror terpengaruh karena covid 19, dasar kemampuan siswa juga menjadi kendala dalam kegiatan belajar mengajar di MA Al-Abror Blumbungan Pamekasan. *Ketiga* Solusi yang dilakukan kepala madrasah dalam mengatasi kendala implementasi kurikulum 2013 di MA Al-Abror Blumbungan Pamekasan diantaranya dalam mengatasi sistem pembelajaran ditengah pandemi covid-19, kepala madrasah menggunakan kurikulum yang statusnya adalah kurikulum darurat covid 19, mengenai literatur dan sarana dan prasarana yang masih kurang, kepala madrasah membelikan melalui dana BOS, dan solusi yang sering digunakan kepala madrasah dalam mengatasi kendala-kendala yang ada di MA Al-Abror ini adalah dengan cara mengadakan rapat evaluasi KBM sehingga masalah dapat dipecahkan secara bersama-sama.